

AUTEURS



Hugo Plas

Géographe

Doctorant en géographie l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne, laboratoire PRODIG. Actuellement en train de réaliser une thèse intitulé « La mobilité urbaine du point de vue de la ville autoconstruite : incertitudes et enjeux territoriaux à partir du cas des moto-taxis de Lima, Pérou ». Professeur à l'Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC), Pérou.

Ses recherches avec le Forum



Les moto-taxis à Lima : un exemple de coexistence réussie entre transports artisanaux et institutionnels

Hugo Plas

Ses publications avec le Forum